

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

COMMENT ÉPARGNER MES ENFANTS ?

Par [Profil supprimé](#) Posté le 11/04/2015 à 19h23

Bonjour,
Mon mari boit de plus en plus. Cela m'a conduit à m'éloigner et j'ai pris la décision de la séparation. Dans ma tête, je l'ai quitté, mais dans les faits, cela prendra encore au moins 1 an...
Il travaille dans un autre pays et vient voir les enfants (11, 9 et 3 ans) chaque week-end. Depuis quelques semaines, il arrive complètement saoul. A la descente de l'avion, il s'arrête dans un bar pour consommer de l'alcool et arrive ivre à la maison. Entre temps, les enfants l'attendent durant des heures. En général, le soir, il se met à m'insulter devant les enfants et c'est pareil le lendemain (dimanche). Ce week-end, j'ai quitté la maison à son arrivée pour éviter aux enfants les scènes qu'il nous fait vivre. Du coup, il est arrivé après les avoir laissé attendre durant 4 heures. Il a passé 1/2 heure avec eux et il est ressorti pour le bar. J'ai honte, j'ai mal pour mes enfants. Ma grande de 11 ans comprend tout et lui en veut. Mon garçon commence à se douter du problème. J'ai peur pour ma petite qu'il prend parfois avec lui en voiture. Je suis déchirée entre le fait de les laisser le voir et j'ai mal de la déception qu'il leur inflige. Nos weekends sont gâchés par sa venue. Et lui veut se donner bonne conscience en venant tous les weekends. Il refuse d'arrêter et ne se soucie pas de l'impact que cela a sur eux. Il a connu ça avec sa propre mère et considère que c'est ainsi. Son but est de me détruire, même si cela doit passer par détruire ses propres enfants. Aidez moi svp avec vos conseils. Je suis prête à envisager toutes les options pour épargner mes enfants du mal qui le ronge.

5 RÉPONSES

[Profil supprimé](#) - 13/04/2015 à 18h39

salut,
pourquoi ton divorce serait aussi long ? peut tu aller chez des amis ou dans de la famille au pire va a l'hotel,.
va voir une assistante sociale elle pourra t'aider pour les démarche administrative, t'aider à trouver un logement.
est til violent avec toi ou les enfants ? physiquement ou verbalement
biz

[Profil supprimé](#) - 14/04/2015 à 12h26

Bonjour Clochette, merci pour ton retour.
Il est violent verbalement avec moi et avec les enfants. Il leur a hurlé ce week end que nos enfants lui faisaient honte, qu'ils sont mal élevés et qu'on aurait dit qu'ils n'avaient pas de parents. Nos enfants sont magnifiques et sont ma fierté tous les jours. J'ai eu très mal d'entendre cela. Ma fille en a pleuré toute la nuit. Mon fils dit que son papa devient fou...
Avec moi, il est odieux, je suis traitée de famille de cul terreux, de médiocre, d'inculte, et de pleins d'autres horreurs. Il m'a écrit des messages abominables et s'en est excusé par la suite comme d'habitude. Il a contacté mes clients pour les insulter. Il a cette capacité à dire des choses très méchantes. La plupart du temps, je ne réponds pas car je sais que c'est pour me faire mal et pour me détruire. J'essaie de rester concentrée sur ma famille et mon travail, même si je commence vraiment à avoir du mal. Je me tiens forte devant mon entourage et mes enfants mais je m'écroule parfois en silence et lorsque je suis seule. J'ai appris ce week-end qu'il avait une maîtresse, qui est avocate et qui travaille avec lui. Il m'hurle à chaque occasion, je vais te mettre mes avocats sur le dos. Nous avons des biens en commun et c'est la raison pour laquelle le divorce prendra du temps. Je me suis déjà éloignée de lui et je vis dans un autre pays, mais il prend l'avion tous les week ends pour venir voir ses enfants. En réalité, il vient nous pourrir l'existence.

[Moderateur](#) - 15/04/2015 à 11h24

Bonjour Waf,
Vous avez fait le choix de laisser votre futur ex-mari voir ses enfants. En temps normal c'est tout à fait logique et c'est un droit qu'il a. Cependant en la circonstance actuelle il se comporte très mal, y compris vis-à-vis d'eux. Cela a un impact sur eux, sur vous. Si vous avez peut-être la possibilité, en tant qu'adulte, de gérer ces humiliations, vos enfants ne possèdent pas les mêmes défenses. De plus il semble qu'il prenne des risques pour la sécurité de vos enfants lorsqu'il les prend en voiture alors qu'il est alcoolisé. En d'autres termes, la priorité n'est peut-être pas de laisser votre mari voir ses enfants mais de les protéger tant qu'il a ce comportement. C'est aussi une manière de mettre le holà à son comportement.

Si je comprends bien il est juriste ou travaille avec des juristes. Donc il connaît le droit ou peut se faire aider. Je vous encourage de votre côté à faire de même, à consulter des juristes du pays dans lequel vous résidez pour établir vos droits et la protection dont peut bénéficier vos enfants. En général, dans les affaires de justice, les preuves sont importantes. Pour cette raison également, je vous conseille d'accumuler les preuves et les témoignages concernant son comportement lorsqu'il est alcoolisé.

Ne vous laissez pas faire. L'alcoolisme n'est pas une excuse.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 15/04/2015 à 11h36

salut

tu vois un avocat déjà ? tu peux peut être obtenir la garde pleine de tes enfant , il faut poser la question. vu la violence au quotidien, tu peux aller dans une association de femme battue elle pourront t'aider normalement, car la violence verbale reste une violence, va également voir une assistante sociale.

tu peux emmener tes enfant dans un CMP c'est gratuit pour le soutien psychologique et pour toi aussi.

bisous

Profil supprimé - 15/04/2015 à 18h20

Bonjour modérateur,

Merci pour vos conseils que je trouve très justes. Effectivement, j'ai peur de l'impact de ces humiliations sur les enfants. Je sais encaisser mais je n'ai aucune certitude quant à la capacité des enfants à résister à ces blessures. Je vais essayer de faire en sorte qu'ils ne le voient que s'il est sobre.

Et je suis aussi d'accord sur le principe d'accumuler des preuves. Je vais essayer de réunir toutes les informations possibles aux cas où. Car je suis certaine que cette situation va mal se terminer...

Bonjour Clochette,

Non, pour le moment, je n'ai pas d'avocat. Je vis une situation assez inhabituelle. Je suis mariée et je garde mes enfants. Mon mari ne m'informe de rien, ni où il habite (dans le pays où il travaille), ni ce qu'il fait de son argent, ni ce qu'il veut car il 'ne sait pas'. Je crois que l'avenir nous dira très vite, du moins je l'espère... Merci pour ton soutien
